

	COOPERATIVA ECOMUN LA ESPERANZA CECOESPE		

Popayán, 21 de agosto del 2025

COMUNICADO PUBLICO

Desde la Cooperativa Ecomun la Esperanza -CECOESPE- hoy Queremos manifestar nuestro más sincero agradecimiento a la Agencia Nacional de Tierras (ANT) en cabeza de su director Felipe Harman Ortiz, extensivo a Luis Gonzalo Agudelo. A la Agencia para la Reincorporación y la Normalización (ARN) y su asesora de Tierras Laura Alexandra Méndez Díaz, a ECOMUN y su director ejecutivo Juan Camilo Londoño extensivo a Gustavo Bocanegra como delegado nacional de ECOMUN a la mesa de Tierras y Johan Niño delegado principal de FEDECOMUN por sur Occidente quienes han venido aportando voluntariamente para que se puedan consolidar los sueños de las organizaciones y en general a todos quienes han trabajado por este logro tangible que hoy beneficia 25 asociados y asociadas de nuestra organización y les permite soñar e iniciar a consolidar un espacio de tierra para continuar sembrando paz.

La entrega Provisional de la finca la Baronesa el día 20 de agosto 2025 es el fruto de la lucha por la tierra de tres años de trabajo en donde nos proyectamos avanzar en la ampliación y la consolidación de nuestras apuestas colectivas nos llenan hoy de gozo y satisfacción entendiendo que aún nos falta camino para el logro de la destinación definitiva.

Este agradecimiento lo hacemos no solo en nombre de la cooperativa Ecomun la Esperanza CECOESPE, sino también en nombre de la reincorporación y conminamos a todas las instancias en seguir avanzando en la consolidación de más espacios para las formas asociativas que aún hoy esperan ver consolidado el fruto del trabajo y puedan también tener garantías para el avance hacia la felicidad y el disfrute de lo más importante para nuestros proyectos **LA TIERRA.**

Reiteramos nuestros más sinceros agradecimientos y honramos la memoria de quienes hoy ya no están físicamente para celebrar con nosotros este gran logro.

Con gratitud y esperanza,

Cooperativa Ecomun la Esperanza

-CECOESPE-